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El 14 de junio acaba el plazo para  
presentar la solicitud de Ayudas a 
Comedor para familias empadronadas 

en el municipio, ayudas con cargo a 
los presupuestos municipales, con una 
financiación total de 40.000 €.   P.  10

Algete:  Acaba el plazo de Ayudas a Comedor
Nada claro en SanSe salvo que tras 
los resultados de los últimos comicios 
electorales, Partido Popular, Ciudadanos 

y Vox alcanzan la mayoría absoluta. La 
pregunta es: ¿se pondrán de acuerdo 
para cambiar el gobierno local?.  P.  6

SanSe:  ¿Gobernará el Centro Derecha?

Miguel Ángel 
Medranda 
repetirá 

como alcalde
El Popular Miguel Ángel Medranda repetirá como 
alcalde en Valdeolmos-Alalpardo, los próximos 
cuatro años, después de conseguir mayoría 
absoluta, con 8 de los 11 concejales posibles. Lo 
ha celebrado con un nuevo éxito del Torneo de 
Fútbol Cadete "Vicente Del Bosque".  P.  2

Pero sin mayoría absoluta. Para 
formar gobierno deberán contar con 
los 5 concejales de Ciudadanos que, 
sumados a los 10 de los Populares, le 
darían la mayoria absoluta.  P.  3

En Alcobendas 
gana el PP
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Editorial

La noticia

Compás de espera

Después de las elecciones, tanto 
generales como municipales y de la 
Comunidad de Madrid, nos encontramos 
en un misterioso, que no sospechoso, 
compás de espera. Caben muchas 
preguntas a estas alturas. ¿Por qué 
no sabemos nada sobre el gobierno 
de la nación después de un mes de la 
celebración de las elecciones?¿A qué 
estamos esperando?¿Qué pasa ahora 
con los Ayuntamientos de Madrid, 
capital y provincia?...de nuevo cabe 
aquí la pregunta: ¿A qué estamos 
esperando?¿Jugaremos, en ambos 

casos al tradicional "cambio de cromos? 
Lo verdaderamente cierto es que en los 
distintos Ayuntamientos de Madrid todo 
deberá estar decidido para el próximo 15 
de junio porque es la fecha límite para 
la composición de los gobiernos de las 
diferentes Corporaciones Locales. Pues 
será cuestión de tener paciencia aunque 
a muchos nos parezca ciertamente 
impresentable tanta dilación que, de 
momento, nos tiene atascados.

Madrid Nuevo Norte

Se paró de golpe. Esperamos que no 
de manera definitiva. Ha prevalecido el 

juego de la patata caliente. Que no te 
mando el informe de la Comunidad de 
Madrid, que de repente te lo mando 
para que tú, desde el Ayuntamiento de 
Madrid decidas, que no voy a la reunión 
programada por Carmena porque 
estamos en la Campaña Electoral y 
entramos en la jornada electoral, que no 
lo presento porque algunos concejales 
míos van a votar en contra para que no 
salga adelante el proyecto...el verdadero 
"paganini", el vecino, el ciudadano que 
ve como, una vez más, el proyecto 
queda en el dique seco. Todas las 
asociaciones vecinales, con razón, han 
puesto el grito en el cielo. Solo nos 
resta esperar, y pensar, que la nueva 

corporación resultante ponga manos a la 
obra y apruebe un proyecto consolidado 
y necesario, no solo para el norte de la 
capital sino para toda la zona Norte de 
de Madrid.  

Mar Rodríguez

Unas palabras de reconocimiento para 
la hasta ahora concejal de Deportes de 
Alcobendas, Mar Rodríguez, a nuestro 
entender la mejor concejal de Deportes 
de la historia de Alcobendas, que se 
quedó a poco más de 100 votos de salir 
electa. Todos coinciden en felicitarla y...
algo tendrá el agua cuando la bendicen.

Se puede decir de otra manera, quizá 
un poco más fino, pero llamando al pan, 
pan y al vino, vino, y en honor a la verdad, 
podemos decir que lo que ha conseguido 
Miguel Ángel Medranda, con su equipo 
del Partido Popular, ha sido barrer...si se 
nos permite la expresión coloquial.

Confianza
Eso es lo que ha inspirado la candidatura 
encabezada por Miguel Ángel Medranda 
en la localidad de Valdeolmos-
Alalpardo. La confianza, el pasado 
26M, se transformó en  votos, muchos 
votos.  1.208, o lo que es lo mismo, 
el 58,02%. Rozando el 60 %. Para que 
se entienda mejor y más rápidamente 
esto quiere decir que de cada 10 
votantes del municipio, 6 han confiado 
su voto a la candidatura popular de 
Miguel Ángel Medranda. De esta forma, 
el próximo 15 de junio comenzará lo 
que será su tercera legislatura al frente 
de los designios de la norteña localidad 

de Valdeolmos-Alalpardo. Desde luego, 
con  sus 8 concejales de 11 posibles, se 
trata de toda una referencia, no solo en 

el norte de la Comunidad de Madrid sino 
en toda la Comunidad de Madrid. Ya 
sabemos que en estye tipo de comicios 

lo que prima es la seriedad, la honradez 
y la capacidad de gestión y, por lo que 
se ve, de manera mayoritaria los vecinos 

han considerado todos estos apartados 
para volver a confiar en Miguel Ángel 
Medranda y su equipo, como a él le 

gusta decir, siempre le gusta hablar 
en primera persona del plural porque 
comenta a todos que sin equipo, no se 
hace nada.

Humildad como norma
El alcalde, antes de tomar posesión en 
la nueva legistatura, ha querido dirigirse 
a todos sus vecinos en los siguientes 
términos: QUERIDOS VECINOS... 
vuestra CONFIANZA en mí se ha 
transformado en votos, muchos votos en 
los tres nucleos urbanos el 26M. En total, 
1.208 votos, o lo que es lo mismo el 
58,02%. Un verdadero éxito. MAYORIA 
ABSOLUTA con 8 concejales, uno más 
que en la anterior legislatura. Con estos 
resultados, sólo decir GRACIAS POR 
DEJARME SEGUIR SIENDO VUESTRO 
ALCALDE. Vuestros votos me dan fuerza 
para seguir trabajando duro los próximos 
años, con la misma ilusión y pasión por 
seguir mejorando nuestro municipio.

Miguel Ángel Medranda “barre”en Alalpardo
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En Alcobendas gana de nuevo el Partido Popular
Al no obtener mayoría absoluta le tocará ponerse de acuerdo, por lo menos con Ciudadanos, para poder gobernar 

Con 18.782 votos, el PP de Alcobendas 
es el claro ganador de las elecciones 
municipales. La candidatura del actual 
alcalde ha obtenido el 34.33% de los 
votos, lo que se traduce en 10 concejales 
y a tan solo 172 votos del número 11.
Ignacio García de Vinuesa cree que 
“ha quedado claro que los vecinos de 
Alcobendas no quieren un gobierno 
de izquierdas como demuestran los 17 
votos que suman PP, Cs y Vox frente a 
los 10 del PSOE y Podemos”. El alcalde 
en funciones ha destacado que “es la 
cuarta vez consecutiva que el PP gana 
las elecciones en Alcobendas y es la 
cuarta vez que el PSOE las pierde. Ni a 
la tercera, ni con la tendencia a su favor, 
ha podido el candidato actual del PSOE 
acercarse a los ya lejanos resultados 
de su partido en Alcobendas”. Los 
populares han obtenido 2.120 votos 
más que el PSOE, han sacado mejores 
resultados en las municipales que en 
las autonómicas y europeas, y han 
mejorado enormemente el resultado del 
PP en las pasadas generales, algo que 
Vinuesa interpreta como “un apoyo claro 
a la gestión realizada en estos años y a 
las ganas de que se forme un gobierno 
estable y centrado solo en el bienestar y 

la calidad de vida de Alcobendas"

El PSOE no descarta...

El candidato a la alcaldía de Alcobendas, 
Rafael Sánchez Acera, se marca un 
objetivo claro: conformar un gobierno 
fuerte y estable para Alcobendas, que 
termine con los años de parálisis de 
los gobiernos del Partido Popular. “Los 
vecinos y vecinas de Alcobendas han 
votado cambio, de forma muy evidente, 
y quieren al PP fuera del gobierno de la 
ciudad. El PP ha pasado de 15 concejales 
a 12 en 2015, y de 12 a 10 en 2019, el 
mensaje es cristalino, la ciudad no quiere 
ni un minuto más al PP en el gobierno”.
Para cumplir dicho mandato, Rafael 
Sánchez Acera va a abrir una ronda 
de conversaciones con los partidos 
con representación municipal, con dos 
objetivos: conseguir su elección como 
alcalde el 15 de junio, y fundamentalmente, 
conformar un gobierno fuerte y estable 
para Alcobendas para los cuatro años 
del mandato municipal.
Para Sánchez Acera, el mandato de las 
urnas es ineludible, se han castigado las 
políticas del PP de Alcobendas, su falta 
de ideas y su mala gestión, además de 

las permanentes sospechas en la gestión 
de García de Vinuesa, investigado por la 
Guardia Civil por su presunta implicación 
en contratos relativos a la trama púnica.
Sánchez Acera ha felicitado a los 
vecinos y vecinas de Alcobendas por 
su alta participación en las elecciones, 
y a todos los partidos que han obtenido 
representación municipal.
El PSOE obtuvo 16.662 votos y el 30,45% 
de los votos (sube de 7 a 9 concejales, 
con 5.090 votos más que en 2015,una 
subida de casi 9,25 puntos), frente a la 

debacle del Partido Popular, que baja de 
12 a 10 concejales, perdiendo más de 
1.535 votos y quedándose en 18.782, y 
el 34,33% de los votos.

Compás de espera

Ahora nos toca esperar, no queda más. 
Mandan los de arriba y hasta que no 
se acuerde a nivel regional o nacional 
deberemos estar atentos para saber 
qué partido gobernará en Alcobendas 
durantes los próximos cuatro años. 



4 Junio 2019       www.labrujuladelnorte.com ALCOBENDAS

Parking de Residentes Marqués de la Valdavia I

150 nuevos contenedores
84 se instalarán en el Distrito Centro y 66 en el Norte 

El refuerzo de la frecuencia de recogida 
y del número de contenedores de 
recogida de envases en las calles 
de Centro y Norte fue uno de los 
compromisos adquiridos tras el cambio 
de contrata de limpieza y así llegan a 
Alcobendas 150 nuevos contenedores 
amarillos que se instalarán a partir del 
5 de junio. 
Con ellos mejora el servicio a los vecinos 
pues los nuevos tienen más capacidad 
que los antiguos, 3.200 litros frente a 
los 2.500 de los anteriores, estarán 
en más sitios para acercar el reciclaje 
a más hogares y son más fáciles de 
utilizar al tener una boquilla más grande 
y accesible. La inversión se realiza en 
dos fases: en esta primera, con 77.000 
euros se instalarán 84 en Centro y 22 
en Norte. La segunda fase traerá al 
distrito Norte otros 44 contenedores. 
La renovación de los antiguos 
contenedores, algunos de ellos ya 
deteriorados, supondrá varias mejoras 
para la ciudad: Facilitar la recogida 
selectiva de los envases de plástico, 

latas y briks. La mayoría de estos nuevos 
contenedores se instalarán junto a los 
existentes, para que el vecino pueda 
depositar las dos bolsas en el mismo 
desplazamiento. Al ser más grandes, 
se evitarán desbordes. Al incrementar 
la contenerización de envases, el 
Ayuntamiento se acerca a los objetivos 
de reciclaje de nivel europeo, estatal y 
autonómico. Se reforzará la recogida 
en otras zonas de la ciudad con los 
contenedores que se retiren y estén 
en un estado óptimo. La frecuencia de 
recogida de los envases será igual a 
la actual, cinco días a la semana, que 
facilitará que no haya desbordes de 
bolsas al ser más grandes.

Desde el 13 de mayo han comenzado 
los trabajos previos a la demolición 
del edificio que ocupaba la antigua 
Universidad Popular de Alcobendas en la 
Avenida de España, 8. Ya ha comenzado 
el vaciado del interior del inmueble. Todo 
el mobiliario, instalaciones y materiales 
de estas dependencias municipales 
se transportarán al vertedero para su 
reciclaje.Durante dos meses y medio no 
se podrá aparcar en la zona colindante 
de las calles Daoiz, Velarde y la avenida 
de España y se instalará un vallado de 
seguridad. La empresa adjudicataria 

de los trabajos, Construcciones y 
Desmontes Ribera Navarra ha previsto 
que la demolición de la fachada será 
manual para evitar que algunos restos 
puedan alcanzar a edificios próximos. 
Después, ya con maquinaria pesada, se 
cortarán los tabiques, forjados, cubiertas 
y cimentaciones del inmueble.
En este terreno municipal el Ayuntamiento 
de Alcobendas construirá una promoción 
de 45 viviendas públicas en régimen de 
alquiler, que incluirán trastero y garaje.
de 45 viviendas públicas en régimen de 
alquiler, que incluirán trastero y garaje.

Ya han comenzado las obras del edificio de la Antigua U.P. 
En su lugar el Ayuntamiento de Alcobendas construirá 45 viviendas publicas para alquiler

Compra de aparcamientos

En las próximas semanas los 
cesionarios del aparcamiento para 
residentes (PAR) Marqués de la Valdavia 
I recibirán en su domicilio una carta con 
los detalles de la oferta, condiciones 
y trámites necesarios para comprar la 
plaza que utilizan por un periodo de 75 
años. Este estacionamiento cuenta con 
238 plazas de coche y 12 de moto. Los 
usuarios podrán adquirir estas plazas 
por un precio que oscila entre los 
1.700 y 3.500 euros. La operación de 

compraventa siempre es voluntaria. En 
otros siete PAR más -Félix Rodríguez de 
la Fuente, Avenida de España, Parque 
de Salamanca, Parque de Andalucía, 
Parque Murcia, Rosa Chacel y San 
Vicente- el Plan PITRAS (Plan Integral 
de Transformación de Aparcamientos 
Subterráneos) ha finalizado varios 
trámites. Han terminado los trabajos 
previos de medición, planos técnicos 
y preparativos para su inscripción en el 
Registro de la Propiedad.

BRICOMART, el Almacén de la 
Construcción y la Reforma, ha 
inaugurado su Almacén de la localidad 
de Alcobendas. El acto contó con la 
presencia de Ignacio García de Vinuesa, 
alcalde de Alcobendas; Enrique Griera, 
director del Almacén de Alcobendas; 
Antonio Bullido, director general de 
BRICOMART España y el concejal de 
Desarrollo Urbano, Ramón Cubián.

“Supone la culminación 
de un proyecto”
Durante el acto de inauguración, Enrique 
Griera destacó que “todo el Equipo de 

BRICOMART ALCOBENDAS haremos 
todo lo que esté en nuestras manos para 
ofrecer la mejor de las experiencias a cada 
uno de nuestros Clientes”, agradeciendo 
también la gran colaboración prestada 
por el Ayuntamiento de Alcobendas y por 
todos los proveedores y colaboradores/
as de BRICOMART que han participado 
en esta nueva apertura. Por su parte, 
Antonio Bullido, director general de 
BRICOMART, afirmó durante el acto 
que “la apertura de un nuevo Almacén 
siempre es un día muy especial, ya que 
supone la culminación de un Proyecto, de 
un sueño que se convierte en realidad". 

BRICOMART ALCOBENDAS abre sus puertas al público
Con una superficie de ventas de 10.200 m² y con más de 20.000 referencias de producto
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EDUCACIÓN EN LA ZONA NORTE DE MADRID

EL COLEGIO INTERNACIONAL SEK CIUDALCAMPO,  
EN LA VANGUARDIA DE LA INNOVACIÓN EDUCATIVA 

La sociedad del siglo XXI está 
reclamando nuevos ciudadanos con 
nuevas capacidades, un reto que el 
Colegio Internacional SEK Ciudalcampo 
afronta en la vanguardia de la 
innovación educativa con una atención 
personalizada para cada alumno y una 
enseñanza multilingüe en un ambiente 
internacional. 

Todas las etapas del 
Bachillerato Internacional
SEK-Ciudalcampo ofrece tres 
programas del Bachillerato Internacional 
(IB), desde Primaria hasta Bachillerato, 
lo que facilita que cualquier alumno 
de cualquier país pueda optar a 
todas las universidades nacionales e 
internacionales. El 85% de los alumnos 
SEK ha obtenido el Diploma, cuando la 
media mundial es de 78,18%, según 

los últimos datos mundiales del IB en 
2018. Existen otras dos iniciativas que 
refuerzan la internacionalidad de SEK-
Ciudalcampo: el Duke of Edinburgh’s 
International Award, programa que 
potencia en los estudiantes habilidades 
como el liderazgo, la audacia y el trabajo 
en equipo; o el sello Round Square, que 
certifica la pertenencia del colegio a una 
comunidad de colegios internacionales 
de prestigio y alta excelencia académica. 
SEK-Ciudalcampo es el único colegio 
español miembro de esta agrupación. 

Inmersión total en el inglés 
desde los cuatro meses

En Educación Infantil se trabaja con 
un programa 100% en inglés, con una 
hora de español al día y a partir de 5º 
de Educación Primaria se incorpora el 
estudio de un tercer idioma (francés o 
alemán). En Secundaria se imparte en 
inglés entre el 60% y el 100%, y en 
Bachillerato, los alumnos optan entre el 
Programa de Diploma del Bachillerato 
Internacional en inglés o el Bachillerato
Nacional. 

Aula Sensorial para desarrollar
el talento y la creatividad

La excelencia educativa se persigue 

en todas y cada una de las etapas de 
SEK-Ciudalcampo. Un ejemplo de este 
esfuerzo es el Aula Sensorial, un espacio 
diseñado para los ciclos de Nursery y 
Preschool, donde se cuidan al máximo 
todos los detalles, como la decoración 
de las paredes, el techo, la iluminación, 
el sonido y el mobiliario para estimular la 
atención y observación de los alumnos 
y generar un ambiente de relajación

Posidonia Lab y la Goleta Cervantes 
Saavedra: un aula en el mar

Otro de los elementos diferenciadores 
de SEK Ciudalcampo y de la Institución 
Educativa SEK es la Goleta Cervantes 
Saavedra. Un barco escuela en el 
que los alumnos culminarán uno de 
los proyectos estrella de este año: 
Posidonia Lab. De la mano del fotógrafo 
de National Geografics Manu San 
Félix y con la participación de toda la 
comunidad, los alumnos participan 
en un proyecto para salvar el bosque 
marino de Posidonia y durante el mes 
de junio los alumnos de 4º de la ESO 
viajarán en la Goleta Escuela. Podrán 
poner en práctica algunas de las ideas 
que han desarrollado a lo largo del 
curso. Habrá  actividades de biología, 
matemáticas, química, astronomía, 

tecnología y comunicación mientras 
viajan en este barco. Una oportunidad 
única para los estudiantes del colegio.

Iniciativa que se repite por tercer año consecutivo

Alcosse cumple 10 años
Apoyando a las personas con Párkinson y a sus familiares

La Asociación de Párkinson de 
Alcobendas y San Sebastián de los 
Reyes cumple diez años. Ayer tuvo 
lugar un acto conmemorativo en el que 
se reconoció a la asociación por su gran 
labor de apoyo, tratamiento, difusión 
e información a los enfermos y a sus 
familiares. En torno a 160.000 personas 
padecen párkinson en España –una 
enfermedad cuyas causas exactas se 
desconocen– y, según las previsiones, 
esta cifra se duplicará en 20 años y 
se triplicará en 2050. El párkinson es 
un trastorno que afecta a las células 
nerviosas o neuronas en una zona del 
cerebro que controla los movimientos 
musculares. Temblor, torpeza, pérdida 
de equilibrio, lentitud y experimentar 
bloqueos –tanto físicos como de 
expresión– suelen ser los síntomas más 
característicos de la enfermedad, pero 
hay más.

Ayuda y apoyo
Ayudar y apoyar a los enfermos en fase 
inicial o avanzada y a sus familiares es 

el objetivo de Alcosse, la Asociación 
de Párkinson de Alcobendas y San 
Sebastián de los Reyes, que se puso 
en marcha el 22 de mayo de 2009, 
hace ahora una década. “Éramos 
entonces 16 personas entre enfermos 
y familiares”, recuerda Pilar Martín, 
presidenta y una de las fundadoras. 
En la sede de la asociación “se llevan a 
cabo los programas de rehabilitación y 
también se atiende al público los lunes, 
de 17 a 19 h, y los martes, de 10 a 14. 
Estamos aquí para apoyar y ayudar a los 
enfermos y a sus familias en todo lo que 
puedan necesitar”. Más información: en 
la web alcosseparkinson.org.

Banco de libros de texto

Ya queda poco para que finalicen las 
clases y las familias están ya pensando 
en el próximo curso y lo que supondrá 
la compra de libros. Para mitigar este 
gasto, por tercer año consecutivo, se 
pone en marcha el “Banco de Libros 
de texto de Alcobendas”, una iniciativa 
organizada por la Federación de 
Asociaciones de Padres de Alumnos de 
Alcobendas (FAPA) que se lleva a cabo 
por las Ampas de los diferentes centros 

escolares, con el impulso organizativo 
y económico del Ayuntamiento de 
Alcobendas. El Ayuntamiento destina 
para ello una subvención directa de 
40.000 euros, que se utilizarán en 
la adquisición de libros nuevos para 
completar el fondo de libros de años 
anteriores.

Iniciativa solidaria

Se trata de una iniciativa solidaria que 
fomenta el intercambio de libros de 
texto entre familias de alumnos desde 3º 
de Primaria a 4º de la ESO y Formación 
Profesional Básica de los centros 
educativos públicos de Alcobendas.
De momento se han sumado a la 
iniciativa los colegios Antonio Machado, 
Bachiller Alonso López, Castilla, Daoiz y 
Velarde, Emilio Casado, Federico García 
Lorca, Luis Buñuel, Miguel Hernández, 
Miraflores, Seis de Diciembre y 
Valdepalitos, y de los institutos Ágora, 
Aldebarán, Francisco Giner de los Ríos 
y Severo Ochoa.
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MIGUEL ÁNGEL MARTÍN PERDIGUERO

     Concejal portavoz de Ciudadanos San Sebastián de los Reyes / @MPerdigueroCs

Gana el PSOE sin mayoría
Partido Popular, Ciudadanos y Vox podrían gobernar

Conocidos los resultados, el Partido 
Popular de SanSe se apresuró a hacer 
pública una nota de prensa en la que 
argumentaba que San Sebastián de 
los Reyes había pedido un cambio de 
Gobierno liderado por el Partido Popular.
El Partido Popular de San Sebastián 
de los Reyes ha pedido a todas las 
fuerzas políticas de la localidad que 
apoyen un Gobierno de centro derecha 
liderado por Lucía S. Fernández.
Lo ocurrido, según la nota de los 
Populares de SanSe, simboliza el 
interés de los vecinos por un cambio 

de Gobierno que logre que el municipio 
salga de la parálisis que sufre en este 
momento tras un mandato del PSOE 
y varios partidos de izquierdas que ha 
derivado una gestión muy deficiente 
de todos los servicios públicos.
Desde el día siguiente a la jornada 
electoral, el equipo de Lucía S. Fernández 
comenzó a negociar con los diferentes 
partidos el cambio que han pedido 
las familias de la localidad tras estas 
elecciones donde las fuerzas de centro 
derecha, Partido Popular, Ciudadanos y 
Vox, han logrado 14 de los 25 concejales 
electos; es decir, una mayoría absoluta 
raspando pero sufiente para la formación 
de un gobierno de centro derecha.
Otra  alternativa podría darse si Martín 
Perdiguero, con sus 5  concejales 
no apoyara a los Populares , en 
cuyo caso gobernaría la lista más 
votada que sería la del PSOE de 
Narciso Romero. Tiempo al tiempo. 
La solución, el próximo 15 de junio. 

Fiesta del Deporte 2019
Por primera vez  retransmitida a través de streaming 

El domingo, 2 de junio, la  "XXIII Carrera 
por la Inclusión", que promueve y 
organiza APADIS, completaba una 
jornada deportiva tan señalada en San 
Sebastián de los Reyes como es la Fiesta 
del Deporte, que cada fin de temporada 
organiza el Ayuntamiento, a través de 
la Concejalía de Deportes, en estrecha 
colaboración con los clubes deportivos 
y las empresas concesionarias de los 
servicios deportivos municipales.
La  Carrera por la Inclusión, la prueba 
solidaria de APADIS  (3 Km), está pensada 
para todo tipo de participantes, porque 
lo que menos importa es el tiempo, o la 
marca, ya que se trata de llegar juntos 
a la meta. Este año han participado 
las fuerzas galácticas de la Legión 
501 Spanish Garrison de la Guerra 
de la Galaxias, que con su presencia 
promueven la afición por la saga y, a 
la vez, su compromiso con proyectos 
sociales. La fiesta, que se celebró en 
las instalaciones del Complejo Deportivo 

Municipal Dehesa Boyal, fue por primera 
vez  retransmitida en directo a través de 
streaming gracias a una iniciativa de la 
Asociación de Clubs Deportivos de San 
Sebastián de los Reyes.
Desde las 10:30 horas, y de forma 
continuada, tanto los técnicos 
deportivos de Dehesa Boyal y Viña 
Fitness como de los numerosos clubs 
deportivos pusieron en marcha decenas 
de actividades recreativo-deportivas de 
todo tipo y para todas las edades. A 
pesar del intenso calor, centenares de  
aficionados disfrutaron de la jornada.

Con el objetivo de potenciar el comercio 
y la hostelería como elemento clave 
y vertebrador del crecimiento de la 
ciudad, el Banco de Sabadell ha puesto 
en marcha una campaña orientada a 
los consumidores, en la que también 
colaboran el Ayuntamiento de San 
Sebastián de los Reyes, a través de 

la Concejalía de Desarrollo Local,  y 
ACENOMA.
Las dos iniciativas promocionales que se 
realizarán durante el mes de junio son:
- Sorteo de 1 premio de 3.000 euros 
entre los ciudadanos que consuman 
en establecimientos adheridos a esta 
campaña, más de un centenar. El plazo 

de adhesión se ha ampliado hasta el 
lunes, 10 de junio.
- Sorteo de 1 premio de 2.000 euros 
entre los comercios.
La finalidad de esta promoción también 
incluye premiar la implicación de todos 
los ciudadanos que participen, con la 
entrega de un obsequio exclusivo.

SanSe potencia el consumo y la hostelería de la ciudad
Con más de 5.000 euros en premios y con regalo exclusivo para los que participen

El pasado 26 de mayo Ciudadanos 
San Sebastián de los Reyes 
consiguió crecer en su segunda 
cita electoral prácticamente 
doblando los resultados de 2015. 
Lo que está claro es que cada 
vez que se abren las urnas la ola 
naranja crece y los 7.864 vecinos 
que depositaron su confianza en 
Cs han mandado un mensaje muy 
claro: el bipartidismo ya es historia 
en SanSe y que hay que negociar, 
llegar a consensos, para formar 
gobierno porque no hay mayorías.
En ocho años hemos pasado 
de un lado a otro del espectro 
político y todo sigue igual, no 
ha habido avances sustanciales 
en lo esencial, en lo que piden 

los vecinos. En estos años que 
llevamos de bipartidismo PP-
PSOE, no ha habido inversiones, 
se ha recaudado más, hay más 
superávit, la población ha crecido 
y la ciudad está sucia. ¿Alguien 
lo entiende? La sensación de 
los vecinos es que no ha habido 
voluntad de trabajo para cambiarlo.
El PSOE a pesar de ser el más 
votado, no ha crecido tanto como 
en otros municipios con gobiernos 
socialistas, no ha cambiado nada 
en la ciudad y se ha beneficiado de 
la atomización de la izquierda. Ése 
ha sido el mérito, crecer a costa de 
otras variables.
El desmembrado PP de los tres 
portavoces en cuatro años, se ha 

pasado la legislatura intentando 
menospreciar a Cs, atacándonos 
y pretendiendo desprestigiarnos. 
Esta estrategia le ha llevado a tener 
el peor resultado de su historia 
en SanSe. En vez de aportar, ha 
atacado  sin ver que en el futuro 
tendría que pactar… Desastrosa 
visión política de un partido que 
no ha sabido anticipar lo que se 
avecinaba.
Y la opción que nos ponen unos 
y otros encima de la mesa es 
que Ciudadanos les apoye para 
gobernar. A estas propuestas tan 
sólo queda una opción: negociar, 
llegar a acuerdos puntuales para 
estos próximos cuatro años y que 
Cs gobierne en SanSe con las 

propuestas de todos. Tan sólo hay 
que pensar quién ha gobernado, 
quién gobierna y quién queda por 
gobernar para sacar del atolladero 
a una ciudad con tanto potencial.
Nuestra idea siempre es la misma 
y es muy clara. En estos últimos 
cuatro años hemos demostrado 
capacidad de trabajo y diálogo 
velando por el bien común, 
liderando la oposición.
Ahora no queremos ser la llave 
de nada ni de nadie. Con cinco 
concejales, con diálogo y acuerdos 
con unos y otros, somos la solución 
para muchos vecinos.

  Somos la solución
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El Atlético de Madrid, campeón del IV Torneo de 
Fútbol Cadete Vicente Del Bosque de Alalpardo

Con la visita de rostros conocidos como Vicente del Bosque o Julen Guerrero

El pasado mes de mayo tuvo lugar el 
I Encuentro de Pymes, Autónomos 
y Emprendedores de Valdeolmos 
Alalpardo. El encuentro tuvo gran 
éxito por el nivel de interés y ganas a 
la hora de involucrarse en el desarrollo 
de proyectos en común, habiendo 
muchas aportaciones de ideas para 
poder desarrollarlos, por parte de los 
asistentes al encuentro. A todos los 
empresarios y emprendedores que no 
pudieron asistir al evento y que estén 
interesados en recibir información sobre 
las próximas actividades y proyectos 
futuros que se van a llevar a cabo, 
pueden pedir información en asociacion.
paeva@gmail.com.

I ENCUENTRO DE
PYMES, AUTÓNOMOS
Y EMPRENDEDORES

Ya se han iniciado las obras para 
acondicionar un espacio en el parque del 
Coto donde se implantará un CIRCUITO 
CANINO. Se delimitarán, mediante valla 
de simple torsión de 1,5m de altura, 
una zona de aproximadamente 2.000 
metros cuadrados. Se dispondrá de 
dotación de agua, bancos, sombras 
y un circuito canino de obstáculos 
compuesto por slalom, balancín, salto 
y túnel, para poder disfrutar con las 
mascotas. Al recinto se podrá acceder 
desde la calle Chopera y desde el 
camino central del parque. 

INICIADAS LAS 
OBRAS DEL 

CIRCUITO CANINO 
EN VALDEOLMOS

El pasado sábado 18 de mayo entre 
las 17 y 20 horas,  los niños y mayores 
del municipio pudieron disfrutar de 
actividades con los 20 juegos gigantes 
que se habían instalado en las Pistas 
Polivalentes de Valdeolmos. Se trataba 
de los juegos tradicionales de toda la 
vida realizados en madera donde tanto 
padres como hijos pasaron un sábado  
de diversión. Como siempre, se pudo 
contar con la perfecta organización del 
Ayuntamiento de Valdeolmos-Alalpardo. 

JUEGOS GIGANTES en las Pistas de Valdeolmos

El Atlético de Madrid se proclamó 
campeón de la cuarta edición del 
Torneo de fútbol cadete Vicente Del 
Bosque de Alalpardo tras imponerse 
en la final por 3-2 al Sevilla en un 
enfrentamiento de gran intensidad 
que los rojiblancos fueron capaces de 
remontar. Pese a que los andaluces se 
adelantaron por medio de José Antonio 
López, un tanto de falta anotado por 
Sergio Esteban permitió que ambos 
conjuntos se fuesen empatados al 
descanso. Ya en la segunda mitad 
Alejandro Garnacho y Marcos Denia 
certificaron la remontada, recortando 
distancias en la última jugada del 
partido José María Leal.

Distinciones
En cuanto a las distinciones individuales, 

el propio Alejandro Garnacho fue 
elegido como ‘Mejor jugador’ del torneo 
mientras que Iván Morales (Sevilla) 
recibió el galardón de ‘Mejor portero’. 
Además Mario García (Sevilla) recogió 
el trofeo de ‘Mejor entrenador’ y el Real 
Madrid el de ‘Equipo más deportivo’. 
Por su parte Daniel Blanca (Atlético de 
Madrid) y Yeray Lancha (Real Madrid) 
fueron los máximos goleadores con 
cuatro tantos cada uno.

El “II Torneo de Fútbol 

Femenino” para el CD Tacón

Previamente en la jornada matinal, tras 
la disputa de las semifinales, se celebró 
el ‘II Torneo de Fútbol Femenino’. En 
este caso la victoria fue para el C.D 

Tacón, que con goles de Belén Muñoz  
y Ariana Arias superó al Atlético de 
Madrid por 2-0. Marina Salas (C.D 
Tacón) fue designada como ‘Mejor 
jugadora’. La entrega de trofeos fue 
el colofón para una cita que durante 
tres días ha presenciado en el estadio 
de Alalpardo un total de diecinueve 
partidos de fútbol cadete masculino 
de gran nivel y ha contado con la 
visita de rostros conocidos como el ex 
seleccionador Vicente Del Bosque o 
Julen Guerrero, técnico de la selección 
española sub-15 y sub-16.
Tenemos que felicitarnos por la 
convocatoria del fútbol base y femenino 
por parte del Ayuntamiento de Alalpardo,  
de su alcalde Miguel Ángel Medranda. 
Este año hemos disfrutado de la IV 
edición, en cuanto al cadete masculino, 
y de la segunda del fútbol femenino. 
Esto tiene ya marchamo de torneo 
serio. Se comentaba entre bastidores 
que el año próximo se contará con la 
presencia del FC Barcelona.
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El objetivo de esta convocatoria es 
conceder en régimen de concurrencia 
competitiva ayudas para el comedor 
escolar del curso 2019/2020 destinadas 
a familias de Algete, por parte del 
Ayuntamiento de Algete, empadronadas 
en la localidad, y con hijos escolarizados 
en las siguientes etapas y centros 
educativos de Algete:
- Colegios Públicos: Cursos de II ciclo 
de infantil y educación primaria (de 1º a 
6º).

Se financiarán con cargo al 
presupuesto municipal
Los importes concedidos irán desde 
200 a 400 €, dependiendo el ciclo y 

la puntuación por unidad familiar. El 
total de la financiación de ayudas para 
comedor escolar, será hasta un importe 
máximo de 40.000.- €. 
Como bien es sabido por todos, para 
el pago de estas ayudas, el beneficiario 
debe hallarse al corriente en el pago 
del cumplimiento con las obligaciones 
tributarias con la Agencia Tributaria, el 
Ayuntamiento o la Seguridad Social.
También hay que tener presente que 
para la presentación de los impresos de 
solicitudes, ya se abrió el plazo el pasado 
25 de mayo y se acaba el próximo 14 de 
junio. La convocatoria se resolverá en un 
plazo máximo de dos meses contados a 
partir del día siguiente la finalización del 
plazo de presentación de solicitudes. 

Convocatoria de Ayudas de Comedor 
Escolar para el curso 2019/2020

Para que no tengas que andar con 
desplazamientos innecesarios, debes 
saber que el próximo día 19 de junio 
podrás renovar tu DNI en el Salón 

de Plenos de la Escuela Municipal de 
Música y Danza Andrés Segovia. Para 
pedir cita y pedir información sobre 
la documentación que tienes que 
aportar, puedes llamar al teléfono 91 
620 49 00, Ext.- 4303/4504 o al correo 
electrónico participacionciudadana@
aytoalgete.com.
El equipo volverá al municipio el día 21 
de junio para completar la expedición y 
entregar el documento, teniéndolo que 
ir a recoger exclusivamente el propio 
interesado

    ALGETE

El próximo 19 de junio podrás 
renovar tu DNI en el municipio

En el Salón de Plenos de la EMMD “ANDRÉS SEGOVIA”

     BARAJAS

MÚSICA EN BARAJAS del 11 al 13 de julio

MAD COOL FESTIVAL apuesta de nuevo por las bandas con 23 grupos musicales

The Chemical Brothers, Iggy Pop, 
Robyn, Disclosure, Years&Years, Vince 
Staples o Sharon Van Etten, entre otras 
bandas, se suman, en una tercera 
oleada, al cartel en una apuesta decidida 
de Mad Cool Festival por los nombres 
con mayúsculas, pero también por el 
descubrimiento de nuevos talentos 
internacionales. Mad Cool Festival 
vuelve a reivindicar su lugar y su apuesta 

es otro tsunami de bandas: 23 grupos 
más con los que cumplir los deseos 
de los aficionados a la buena música 
en una de las convocatorias musicales 
más esperadas del año. Más allá de la 
electrónica estricta nos encontramos 
con propuestas como la británica 
Nao, que explora todos los géneros 
urbanos de su páis (UK garage, grime, 
2step o dancehall) o el eclecticismo de 

YONAKA, la banda de Theresa Jarvis, 
cuyo sonido va desde la exuberancia 
del garage rock, hasta los ritmos más 
pesados inspirados en el hip hop.

Cacofonía punk, techno 

psiodélico, sonido electrónico
Desde el otro lado del Atlántico llegarán 
los mexicanos afincados en El Paso 
(Texas) Le Butcherettes, a partes 
iguales, poesía cerebral, asalto artístico 
y cacofonía punk, y los colombianos 
MITÚ, proyecto de techno psicodélico 
de Julián Salazar (Bomba Estéreo) 
junto al percusionista Franklin Tejedor. 
Y directamente desde Madrid, la banda 
italoespañola Delaporte apuesta por un 
sonido electrónico con elementos de 
funk, soul, R&B y jazz.
El lugar será en el IFEMA, en la AVENIDA 
PARTENON 5, tienes como transporte 
el Metro: Feria de Madrid (línea 8) y los 
autobuses 122, 112, 828.

Ya se ha cerrado el plazo para la 
presentación de las solicitudes para 
acceder a los  Talleres de Arqueología 
Verano 2019. Unos talleres que están 
dirigidos a todos los niños de edades 
comprendidas entre los 12 y los 16 años. 
Se han ofertado 20 plazas para el único 
turno existente. Las fechas y los horarios 
de los talleres serán: en 10 sesiones, de  
L a V de 10 a 14 h. El cursillo tendrá 
una duración de 40 horas, del 1 al 12 de 
julio. Para más información, en el Museo 
de San Isidro. Tel. 91 366 74 15.

TALLERES DE 
ARQUEOLOGÍA 
VERANO 2019

El PSOE vence en el municipio de 
Algete con 5 concejales, 1 más que en 
las pasadas elecciones municipales, los 
mismo que pierde el Partido Popular, 
que se queda en estas elecciones 
2019 con 4 concejales. Ciudadanos 
crece en 1 concejal, quedándose 
con 3, los mismos que la formación 
Vecinos x Algete. El resto del mapa 

político lo conforman Unión Santo 
Domingo (USD), Unión de Ciudadanos 
Independientes (UCIN) y VOX con 2 
concejales cada uno.
Solo nos queda esperar al 15 de 
junio para conocer los derroteros que 
finalicen en un nuevo gobierno. En 
virtud de lo que haga Ciudadanos, 
podria ser PP o PSOE. El tiempo dirá.

El Partido Socialista gana por 
un concejal al Partido Popular
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  • EXPOSICIONES: 
        -  Del 3 al 28 de junio:      MUESTRA DE TRABAJOS DE 
                ALUMNOS DEL CENTRO   
         - Del 3 al 9 de junio:  EXPOSICIÓN SOBRE RESIDUOS
             
    • MUESTRA FIN DE CURSO:
            -  16 de junio:   TEATRO  /   Alumnos de Teatro del C.C .   
                Sanchinarro / Duración: 120 minutos
            - 17 de junio 18 h (infantil), 19 h (adultos):  DANZA
                ESPAÑOLA Y MODERNO  / Alumnos del C.C. Sanchinarro 
                / Duración:  60 minutos 

       - 18 de junio 18 h (infantil), 19 h (adultos):    DANZA 
           ORIENTAL Y BOLLYWOOD / Alumnos del C.C. Sanchi-
            narro / Duración: 60 minutos 
 
• CLAUSURA DEL CURSO:
     -  26 de junio a las 19 h:   CURSOS MUSICALES FESTIVAL
           DE ALUMNOS Y PROFESORES / Auditorio del C.C.
           Sanchinarro / ENTRADA LIBRE / Aforo limitado
       -  6 de julio, 20 h:   LOS RITMOS QUE HABITAN EN MI
           / Cía. Raza Dance Experience / Entrada: 6,70 euros 
           / Género: danza / Duración: 90 minutos

PROGRAMACIÓN  CENTRO CULTURAL  SANCHINARRO                                JUNIO / JULIO 2019

Los días 16, 17 y 18 de junio, Muestra de fin 
de curso de alumnos del Centro Cultural

   FUENCARRAL - EL PARDO

     HORTALEZA

El 22 de junio se celebra la IV CARRERA NOCTURNA DE SANCHINARRO
La Asociación de Vecinos de Sanchinarro 
con la dirección técnica de Evensthinker 
organizan una carrera nocturna a celebrar 
en el barrio con motivo de las Fiestas de 
Hortaleza. Se ha diseñado un circuito con 
interesantes cuestas arriba y abajo pero 
sobre todo en un entorno magnífico e ideal 
para divertirse corriendo por la noche. Es, 
en resumen, una manera de conjuntar 

ocio, deporte y las fiestas del barrio, 
compartiendo experiencias con gente de 
gustos afines. Una manera de pasarlo 
bien. Será el 22 de junio a las 22.15 h y la 
carrera de niños a las 22.00 h. La salida 
será en el Parque de Sanchinarro, junto al 
Colegio el Valle, sobre un circuito de 5 Km 
aproximádamente, al que se podrá dar 1 
o 2 vueltas para completar una distancia 

aproximada de 5 o 10Km a elegir en el 
momento de la inscripción. La inscripción 
será 10 euros sin incluir la camiseta y la 
entrega de dorsales será en el lugar de 
la prueba desde las 20:00 h hasta las 
21:45 h. Una vez más Sanchinarro y su 
asociación de vecinos destaca por sus 
magníficos eventos. Más información en 
la web www.lanocturnadesanchinarro.es

Los vecinos firman 
un documento 

donde expresan 
su malestar por el 

retraso

Mediante la firma de un documento, los 
vecinos pertenecientes a los más de 30 
colectivos y asociaciones manifiestan su 
profundo malestar por el enésimo retraso 
en la aprobación de Madrid Nuevo 
Norte, un proyecto que llevan esperando 
más de 25 años. Una vez más, se han 
quedado sin la aprobación del proyecto 
a las puertas de unas elecciones. 
Consideran indignante que, después de 
todos los esfuerzos para construir un 
proyecto que cuenta con un consenso 

extremadamente mayoritario entre los 
vecinos y que ha sido respaldado por 
las principales fuerzas políticas, entre 
todos no hayan sido capaces de llegar a 
aprobarlo. “Queremos seguir confiando 
en la buena fe de todos los políticos, 
de uno u otro signo, que en los últimos 
meses nos han estado asegurando que 
harían lo posible para que Madrid Nuevo 
Norte se aprobara en esta legislatura”. 
Por eso, quieren dejar claro que van a 
estar vigilantes para que las aprobaciones 

que le faltan a Madrid Nuevo Norte 
-la provisional del Ayuntamiento y la 
definitiva de la Comunidad de Madrid- 
lleguen lo antes posible. También quieren 
remarcar que este proyecto es fruto de 
largas y duras negociaciones y que 
recoge las principales demandas que 
han hecho los vecinos. Por eso, afirman 
que Madrid Nuevo Norte es un proyecto 
de consenso y exigen a los políticos que 
cumplan su compromiso y lo aprueben 
tal y como se ha configurado entre todos. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                            Los vecinos de Las Tablas y 
Fuencarral se han  reunido en el 
túnel de la Av. Santo Domingo 
de la Calzada para reivindicar la 
necesidad de conexiones entre 
estos dos barrios del norte de 
Madrid. La Asociación de Vecinos 
de Santa Ana y la Asociación 
de Vecinos de Las Tablas han 
organizado esta jornada que, bajo 
el lema “UNIENDO BARRIOS”, 
representan la importancia para 

que Fuencarral y Las Tablas dejen 
de estar aislados por las vías del 
tren. Los vecinos piensan que la 
solución a este problema es la
puesta en marcha de Madrid Nuevo 
Norte. Para reiterar su apoyo a 
este proyecto y reivindicar que su 
aprobación no se dilate más, los 
vecinos han tejido una cuerda que 
une Las Tablas y Fuencarral a través 
del túnel, que es el único punto de 
unión entre ambos barrios.

“UNIENDO BARRIOS”, iniciativa vecinal para que Las Tablas y Fuencarral dejen de estar aislados

  MADRID NUEVO NORTE
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MADRID NUEVO NORTE
LOS VECINOS, HARTOS DE TANTO

 RETRASO, PIDEN LA APROBACIÓN YA!!
 Nadie entendería que el proyecto, que cuenta con el mayor consenso 

político y social, sufriera más retrasos por las rencillas entre los políticos

Madrid Nuevo Norte (MNN), el 
proyecto de regeneración urbana 
que cerrará la brecha que generan 
las vías del tren en el norte de 
Madrid, todavía está a la espera 
del penúltimo trámite para su 
aprobación. Se preveía que el 
proyecto, que recibió la aprobación 
inicial del Ayuntamiento el pasado 
septiembre, fuera aprobado 
provisionalmente en Pleno 
del Ayuntamiento antes de las 
elecciones del 26 de mayo. Sin 
embargo, la ya ex alcaldesa 
Manuela Carmena decidió no 
convocar el Pleno extraordinario 
necesario. Tras pedir una reunión 
con los grupos políticos presentes 
en el Ayuntamiento, después 
de recibir el preceptivo informe 
medioambiental de la Comunidad 
de Madrid sobre el proyecto, 
la alcaldesa anunció que no 
convocaría el Pleno porque no se 
llegaría a tiempo.

CRUCE  DE  ACUSACIONES

La no aprobación provocó un 
fuego cruzado de acusaciones 
entre los grupos políticos del 
Ayuntamiento. PP y Ciudadanos 
acusaron a Carmena de no 
tener valor para aprobar MNN, 
por no querer escenificar las 
diferencias en la izquierda sobre 
el proyecto (considerando que 
hasta nueve ediles de Carmena, 

que no repitieron en sus listas, 
habrían votado en contra). Por 
otro lado, la alcaldesa acusó al PP 
de la Comunidad de retrasar de 
forma predeterminada el informe 
medioambiental cuando ya no 
había tiempo para la aprobación. 

MANIFIESTO FIRMADO 

POR LOS VECINOS DEBIDO 

AL  MALESTAR  POR EL 

NUEVO RETRASO

Ante esta situación, más de 30 
colectivos y asociaciones de 
las zonas colindantes a Madrid 
Nuevo Norte escribieron y firmaron 
un manifiesto dejando claro su 
malestar por este nuevo retraso 
en la aprobación, que llevan 
esperando más de 25 años. 

*****
«Es indignante que entre 
todos no hayan sido capaces 
de llegar a aprobarlo»

*****
«Consideramos indignante que, 
después de todos los esfuerzos para 
construir un proyecto que cuenta 
con un consenso extremadamente 
mayoritario entre los vecinos y 

que ha sido respaldado por las 
principales fuerzas políticas, entre 
todos no hayan sido capaces 
de llegar a aprobarlo.» Y es que 
los vecinos de la zona han visto 
truncadas sus esperanzas sobre 
el proyecto, cuya aprobación 
parecía asegurada durante la 
pasada legislatura. Madrid Nuevo 
Norte, a diferencia de proyectos 
anteriores para la zona, es el fruto 
de arduas negociaciones, cuenta 
con el consenso de todos los 
partidos políticos y recoge las 
principales demandas de los 
vecinos de las zonas implicadas. 
Por esto exigen a los políticos 
que cumplan su compromiso y 
aprueben el proyecto, tal y como se 
ha diseñado entre todos, y afirman 
no estar dispuestos a aceptar que 
su aprobación se eternice.

*****
           «DCN reitera su 
compromiso con los 
madrileños para llevar a 
cabo Madrid Nuevo Norte»

*****
En este sentido, el promotor 
privado, Distrito Castellana Norte 
(DCN) ha reafirmado su voluntad 
de seguir adelante: “En DCN 
reiteramos nuestro compromiso 

con Madrid y los madrileños para 
llevar a cabo MNN, un proyecto 
que beneficia a la ciudad y que 
ha conseguido aglutinar un 
enorme consenso político y social. 
Lamentamos el retraso que se ha 
producido en el procedimiento 
administrativo y confiamos que 
los próximos equipos de Gobierno 
del Ayuntamiento y la Comunidad 
hagan de la aprobación del 
proyecto su prioridad, tal y como 
piden los ciudadanos”.

LOS MADRILEÑOS 

EXIGEN A LOS POLÍTICOS 

QUE CUMPLAN SU 

COMPROMISO Y APRUBEN 

EL PROYECTO DE UNA VEZ

Tras las elecciones todo parece 
indicar que el nuevo consistorio 
estará liderado por el PP, con Luis 
Martínez Almeida a la cabeza, que 
en sus primeras declaraciones ha 
manifestado su intención de llevar 
el proyecto al primer Pleno ordinario 
para su aprobación. Esto es lo 
que le piden los madrileños, que 
no entenderían que la aprobación 
de MNN, un proyecto que cuenta 
con el mayor consenso político y 
social, sufriera más retrasos por 
las rencillas entre los políticos.

MADRID NUEVO NORTE construirá una de las mayores cubiertas sobre vías de tren a nivel mundial. Se cubrirán más de 200.000 metros cuadrados 
de vías ferroviarias en un reto de ingeniería único hasta la fecha en nuestro país. Las vigas, de hasta 40 metros, se prefabricarán en la propia obra
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En esta edición, nos ocuparemos 
de uno de los más ingeniosos 
dramaturgos de la historia: el ir-
landés Oscar Wilde. Un hom-
bre que no solo destacaba por 
sus escritos, sino también por su 
apariencia: cuentan que cuidaba 
hasta el más mínimo detalle de su 
imagen. Nunca salía de casa sin 
chaqueta y calzas de terciopelo, 
zapatos de charol, medias de seda 
y corbata brillante; por supuesto, 
tampoco sin haberse repeinado su 
hermosa melena. Tal vez este nar-
cisismo le llevó a conquistar a uno 
de sus primeros amores: Florence 
Balcome, con la que mantuvo una 
relación y que, años más tarde, se 
convertiría en la esposa de Bram 
Stoker, autor de Drácula.

Pero, a pesar de este romance, 
corrían rumores acerca de su ho-
mosexualidad.
De hecho, en 1895 fue detenido y 
condenado a dos años de trabajos 
forzados, a causa de un presunto 
amorío con un amigo suyo, el poe-
ta Alfred Douglas. El denunciante 
fue nada menos que el padre de 
Douglas, que sospechaba desde 
hacía tiempo de esta relación ho-
mosexual y se dedicaba a contarlo 
a los cuatro vientos. Wilde, ofen-
dido, demandó a este hombre por 
calumnias y, desafortunadamente, 
no solo no ganó el juicio, sino que 
encima le condenaron a él por 
sodomía y la sociedad inglesa le 
repudió oficialmente. Es más: hay 
quien afirma que esta sentencia 

homófoba desencadenó en toda 
Europa una considerable ola de 
odio a los homosexuales.
Tras salir de la cárcel emprendió 
un viaje a Estados Unidos. Allí, 
como él mismo contaba, protago-
nizó una curiosa anécdota. En 
la frontera, el jefe de aduanas le 
preguntó: «¿Tiene usted algo que 
declarar?», a lo que él respondió: 
«Nada, salvo mi genio». Entonces, 
el jefe contestó: «Esa mercancía no 
es necesario declararla en Estados 
Unidos». Teniendo en cuenta el hu-
mor burgués de Oscar Wilde, esta 
conversación fue para él de lo más 
graciosa.
Su muerte fue muy irónica. Su pa-
dre, que había sido el otorrino más 
prestigioso de Irlanda, había falleci-

do ya cuan-
do Wilde, 
en 1900, 
sufrió una 
otitis aguda. 
Wilde fue 
o p e r a d o 
sin éxito, 
y se cree 
que solo un 
otorrino a la 
altura de su 
propio padre podría haberle sal-
vado de aquella infección de oído 
que al final le condujo a la muerte. 
Cincuenta años después de la 
muerte de Oscar Wilde, colocaron 
junto a su tumba las cenizas de 
Robert Baldwin Ross, considerado 
el primer amante del escritor.

     “ Curiosidades de grandes escritores” 

Por Javier Adrada  de la Torre

Eco mundial de 
Khachaturian

Rindo homenaje este mes al compositor 
y director ruso de origen familiar armenio 
Aram Khachaturian, quien nació el 
6-junio-1903 cerca de Tiflis (Georgia). 
Estimado lector, le invito a recordar la 
“Danza del sable”, tema de su ballet 
“Gayaneh” (de 1942), interpretado por 
orquestas y músicos de todo el mundo y 
reconocido por numeroso público. Otra 
sugerencia de audio para acompañar 
esta lectura es el adagio del ballet 
“Espartaco”. Khachaturian abordó la 
composición de todos los géneros, si 

ien se centró principalmente en música 
instrumental predominando partituras de 
música es-cénica, para la danza -el poder 
soviético apoyaba económicamente a 
los composito-res para que escribieran 
música de ballet- y obras para bandas 
sonoras de cine (com-puso 16). En 
cualquier caso, su facilidad rítmica para 
la danza y su estilo colorista le facilitaban 
su labor creativa. 
Fue considerado uno de los principales 
compositores so-viéticos y, en Armenia 
(de la antigua URSS), es apreciado como 
un “tesoro cultural nacional” y el más 
famoso del siglo XX pues, entre otras 
cuestiones y obras, compuso el antiguo 
himno de este país que muchos desean 
se vuelva a incorporar.

Comienzo musical tardío

De familia humilde -su padre trabajaba 
como encuadernador-, Aram era el 
pequeño de cinco hermanos y su interés 
y afición musical se limitaba simplemente 
a la escucha de música popular callejera 
o en casa, oyendo canciones a su 
madre. Al cumplir once años asistió a una 
representación operística y le produjo tal 
impresión que le influyó positivamente 
en su aún incipiente talento musical. 
Comenzó estudios de Economía y los 

compaginaba con dedicación al piano. 
Por ello, años después (1921), aceptó 
la propuesta de uno de sus hermanos 
de trasladarse a Moscú para proseguir 
estudios en la universidad y acceder a 
formarse en la prestigiosa Escuela Estatal 
de Música Gnessin en la que apreciaron 
su potencial talento y estudió violonchelo 
y composición. 
En 1929 ingresó en el Conservatorio 
de Moscú, siendo alumno del prolífico 
compositor Nicolái Miaskovski. 
Khachaturian finalizó  su carrera en 
el Conservatorio en 1934 obteniendo 
diploma como compositor al presentar su 
1ª Sinfonía, que dedicó al XV aniversario 
de la fundación de la República de 
Armenia.

El régimen político y la 
supervivencia

En 1948, el Comité Central del Partido 
Comunista acusó a Khachaturian 
de su tenden-cia creativa que 
calificaron como “formalista burguesa 
y antirrevolucionaria”; así mis-mo lo 
hicieron con sus coetáneos Shostakóvich 
y Prokófiev. Él se declaró culpable 
para poder subsistir y recuperó labor 
y notoriedad. Sin embargo, después 

de la muerte de Stalin (1953), Aram 
Khachaturian recuperó una época de 
mayor libertad, dio a conocer y condenó 
públicamente esta situación de presión y 
censura. Un año después fue reconocido 
como «Artista del pueblo de la Unión 
Soviética» . 
A partir de 1950 comenzó a dar clases 
y dirigir orquestas en la Academia Rusa 
de Música Gnesin y en el Conser-
vatorio de Moscú. También fue elegido 
diputado del Soviet Supremo (máximo 
órgano legislativo). Pocos años después 
(1959) fue galardonado con el Premio 
Lenin. Inició viajes por toda Europa, 
Hispanoamérica y Estados Unidos 
-en Nueva York (1968) fue acogido de 
forma triunfal-, ofreciendo sus propias 
composiciones. En 1957, se había 
convertido en secretario de la Unión de 
Compositores Soviéticos, cargo que 
ocupó hasta su fallecimiento en Moscú 
(1-mayo-1978).

Inspiración española

Su primera obra importante para el teatro 
fue la música escénica que compuso 
en 1940 para la comedia de Lope de 
Vega "La viuda valenciana" . De nuevo 
la cultura española influyó e inspiró a los 
compositores rusos.

Oscar Wilde
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    “Frases para cambiar vidas” por Ignacio Novo (www.frasesparacambiarvidas.com)

“Cuando exiges la perfección 
dentro de ti mismo, te vuelves 
más falible”  
(Bryant McGill)

         “Juglaresca” por Manuel López Azorín (http://manuellopezazorin.blogspot.com.es/)

JUNIO: POR SOLEARES

AMOR
Cuando el amor es pasión,  
su fuego, su llamarada
solo enciende el corazón.

El amor tiene tal fuerza  
que no hay razón ni razones
que apaguen tan alta hoguera.
Tan solo el amor nos salva.
No hay sentimiento más grande.

Sin amor la vida es nada.

DESAMOR

Desamor: ¿Qué tienes tú   
que dejas los sueños rotos
y pones sombra a la luz?

Entre el odio y el temor  
hay una línea tangente
que une y separa el amor

El fuego de la pasión  
cuando el amor es rechazo
deja helado el corazón.

El desamor nos desvela.
El desamor nos consume,
la soledad nos entrega.

DUDAS
La dudas son alfileres 

que atraviesan los sentidos 
y se clavan en las sienes.

Mira que es fácil decir 
que te han visto por la calle 
cuando no estabas allí.

¡Qué dolorosa es la duda!
Encenaga el corazón  
y deja la mente a oscuras.

MIEDO
Los miedos no quieren alas   
ni quieren saber de vuelos.
Son oscuras sombras vanas.

El miedo solo nos lleva  
al laberinto que tiene
cerradas siempre las puertas.

Poned cadenas al miedo
para ahuyentar el temor

que nos hace prisioneros.

EMOCIONES
La ira es resentimiento, 
furia irritabilidad,
rabia que envenena el cuerpo.

La tristeza es la expresión  
del dolor mediante el llanto,
una básica emoción

La alegría es claridad
que anula sombras y deja
resplandor de bienestar.

ESPEJOS
El espejo nos deforma 
o nos muestra su ironía
con seriedad y con bromas.

Todos somos uno y miles.
Espejos de realidades  

servibles o inservibles.
Los unos para los otros  
somos en la vida espejos
con veladuras de rostro.

Mira bien y no te engañes  
que aprender a conocerse
es ver la luz y ser aire.

Aire que se vuelve espuma  
y ya en tierra, mar o cielo
refleja la luz su altura.

LA SOLEÁ Y LA VIDA
Con toda fuerza te mando  
la solea por la vida
que es alegría y es llanto.

Alegría y llanto siempre.
Paso a paso la vivimos
hasta el día que se pierde       

Asomándome a las redes sociales, 
perfecto lugar, por cierto, para analizar 
el comportamiento y el carácter de la 
gente, te percatas de inmediato que 
hay una tropa numerosa -y me temo 
que cada vez más ingente- de personas 
extra exigentes reclamando a los demás 
una suerte de perfección rayana en 
lo sobrenatural y nunca dispuestos a 
disculpar ni un mínimo rebaje de lo que 
ellos pretenden merecer.
Que nadie me malinterprete. Cuando 
alguien manifiesta su enojo, por ejemplo, 
por un mal servicio recibido, está en su 
perfecto derecho de hacerlo y esa queja 
puede contribuir a que el servicio mejore 
en adelante. Pero todo tiene una medida. 
Quejarse de que no pasa un autobús 
por nuestra parada apenas un minuto 
después de la hora prevista, y maldecir 

por ello de forma desmedida contra la 
compañía de autobuses que osa tenerte 
¡sesenta segundos! esperando, me 
parece sacar las cosas de quicio. La 
exigencia es insatisfacción permanente, 
no estamos nunca contentos ni con 
nosotros mismos ni con los demás.
Ser exigente no es malo, ser 
extremadamente exigente sí lo es, 
porque te limita y limita tu relación con 
los demás. La exigencia desmesurada, 
dicen los expertos, no lleva a otra cosa 
que a la infelicidad y en realidad lo que 
evidencia es que la persona que actúa así 
tiene algún problema de autoestima. “No 
nos queremos suficiente para aceptar 
que somos como somos y machacamos 
a otros para justificar esta falta de amor 
propio y de seguridad.”

La exigencia es una 
manifestación del miedo

El miedo paraliza, y la exigencia es 
una forma más de disfrazar el miedo a 
fracasar ¿Por qué si no hay personas 
que dicen que hasta no se den las 
condiciones perfectas ellos no pondrán 
en marcha su proyecto? Además, las 
personas tan exigentes no los son en un 
solo campo o aspecto de su vida, aspiran 
a la perfección total. No les vale con 
hacer algo bien, destacar en algo, sino 
que creen que tienen que ser perfectos 
en todo. Y eso no es posible. Nunca. 
Para nadie.
El carnicero y el perro. 
Cierto día un carnicero que estaba 
atendiendo a sus clientes observó que 
un perro se introducía en la carnicería. 

Empezó a gritarle para que saliera rápido 
de la tienda. El perro salió, pero a los 
pocos minutos volvió a colarse y tras 
entrar y salir unas cuantas veces más, el 
carnicero se dio cuenta de que traía algo 
en su boca.
Abandonando el mostrador se acercó 
hasta el perro y comprobó que lo que 
sujetaba entre sus dientes era una nota 
envuelta en plástico. Agarró el papel y 
lo leyó: “¿Podría usted enviarme medio 
kilo de chuletas y cinco salchichas?” y el 
mensaje se acompañaba con un billete 
de 50 euros.
El carnicero preparó el pedido y una vez 
listo introdujo en una bolsa las chuletas 
y las salchichas junto con el cambio. 
Mostró las asas de la bolsa al perro, 
que las mordió con su boca y salió de la 
carnicería.
El carnicero estaba asombradísimo y 
decidió salir tras el perro para ver lo que 
hacía. El perro camino por la calle hasta 
alcanzar un semáforo donde se paró, 
depositó la bolsa en el suelo, se alzó 
sobre sus patas traseras y pulsó el botón 
para que el semáforo cambiara a verde 
para los peatones. Aguardó sentado 
con la bolsa de nuevo en su boca hasta 
que el semáforo lo dejó pasar, cruzó 
tranquilamente y caminó hasta la parada 
de autobús. Al llegar a ella observo las 
señales que indicaban los diferentes 
autobuses y sus rutas, se sentó y esperó 
pacientemente.
Al poco rato se detuvo un autobús, 
pero el perro no se movió. Un poco más 
tarde llego otro más y el perro subió 
rápidamente por la puerta de atrás para 
que el conductor no lo viese. El carnicero 
no daba crédito a lo que estaba viendo y 

subió también al autobús.
Tres paradas después el perro se alzó 
sobre sus patas, toco el timbre y cuando 
el autobús se detuvo, él se bajó. El 
carnicero descendió tras él y ambos 
caminaron unos minutos más hasta llegar 
frente a la puerta de una casa. 
El perro dejó la bolsa en el suelo y 
comenzó a llamar a la puerta con sus 
patas delanteras a la par que ladraba. 
Como nadie le abría dio un salto a una 
tapia y de allí otro al alféizar de una 
ventana consiguiendo percutir varias 
veces el cristal. Saltó otra vez a la calle y 
volvió a colocarse ante la puerta. 
A los pocos segundos la puerta al fin 
se abrió y apareció un hombre que sin 
mediar palabra empezó a golpear al 
perro mientras le gritaba lo inútil que era.
Al ver la escena, el carnicero se fue 
hacia aquel hombre y le sujetó para que 
no pegara más al perro diciéndole: ¡Por 
favor, deje de pegar al perro! ¿No se 
da cuenta de que está cometiendo una 
injusticia? Este perro es un genio.
“¿Un genio?” gritó el hombre, ¡este 
imbécil de perro es la segunda vez esta 
semana que se olvida las llaves!
En lugar de aspirar a la perfección, 
podemos aspirar a la excelencia. La gran 
diferencia radica en que la excelencia 
es algo con nosotros mismos, si nos 
esforzamos y lo hacemos mejor que el 
día anterior habremos mejorado y eso ya 
es excelencia. Simplemente superación 
personal, poco a poco, sin presiones. 
¿Te apuntas a esta línea de trabajo?

En Twitter @ignacionovo
En Instagram @frasesparacambiar
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